

令和4年7月30日

関係各位

社会福祉法人協同光陽会  
理事長 平塚 誠厚

『地域包括支援センターえさし中央』職員の  
新型コロナウイルス感染について (第二報)

日頃より当法人の運営につきまして、ご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

当法人『地域包括支援センターえさし中央』の職員3名が新型コロナウイルス感染症陽性と判定されました。

これに伴い、奥州保健所の指示により、濃厚接触者とされる利用者様3名について検査を行う予定となっています。

地域包括支援センターえさし中央の業務については、

**7月29日(金)より8月2日(火)まで臨時休業**

といたします。

皆様には多大なるご心配とご不便をおかけしますが、何卒ご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、当法人の下記事業については、『地域包括支援センターえさし中央』と別エリアにおいて事業を行っており、職員間の接触もないため、事業は通常通りの実施といたします。

- \*特別養護老人ホームあつふるホーム
- \*地域密着型小規模特別養護老人ホームあつふるホームあおざき
- \*デイサービスセンターあつふるホーム
- \*あつふるホーム訪問介護事業所
- \*ゆるっとやデイサービスセンター
- \*あつふるホーム指定居宅介護支援事業所

感染者の個人情報に関しましては、人権尊重、個人情報保護につき、特段のご配慮をお願い申し上げます。